

"Recomiendo los talleres de igualdad a las jóvenes"

Administrator-k idatzia
Igandea, 2010(e)ko azaroa(r)en 28-(e)an 16:01etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el domingo 28 de Noviembre de 2010.

R.S.O. SUFRIÓ MALTRATO

[«Recomiendo los talleres de igualdad a las jóvenes»](#)

28.11.10 - 02:14 -

R.S.O, mujer que padeció maltrato, también ha participado en varios de los talleres puestos en marcha desde el área de Bienestar social, en el marco de la Escuela de Empoderamiento. «La experiencia ha sido genial», afirma. Asegura que los conceptos se plantean «de forma sencilla. Creo que los talleres deberían durar más, porque al final te sabe a poco y te quedas con ganas de más». R.S.O destaca que «desde luego, se lo recomendaría a todas las mujeres, pero sobre todo a las chicas más jóvenes».